

Historischer Wanderweg Eschbach im Taunus

2. Station: Alte Schule

Die „Alte Schule“ wurde 1828-1829 auf dem Gelände des einstigen Hattsteiner Hofes in der Hindenburgstraße, später Untergasse, heutige Usinger Straße erbaut. Die Schule mit zwei Klassen war mit Lehrerwohnung und Schulgarten ausgestattet.

Nach dem 2. Weltkrieg wurden viele Flüchtlingsfamilien dort einquartiert, der Unterricht für die Schüler wurde aber trotzdem abgehalten. 1951 wurde die erste „Volksschule“ in der Schulstraße gebaut. Die „Alte Schule“ stand danach zum Teil leer und verfiel. Zeitweise war das Büro des Bürgermeisters in der Alten Schule im 1. OG untergebracht (Bürgermeister Regelmann und Vorzimmer Frau Arndt). Von der Stadt Usingen war geplant, das Haus abzureißen. Durch heftige Einsprüche von Eschbachern (Friedhelm Schmidt, Werner Eberhard, Otto Schmidt und Bürgermeister Eggebrecht) hierzu wurde dies aber nicht umgesetzt, das Haus blieb und wurde saniert.

Im Juli 1987 eröffnete die Arztpraxis von Herrn Thomas Kroeger. Nach 33 Jahren erfolgte 2020 die Übergabe an Hausarzt Martin Bunzel.

Eschbach hat also weiterhin eine Hausarztpraxis im Dorf.



Historischer Wanderweg Eschbach im Taunus



(18.04.1987 Umbau der Alten Schule zur Arztpraxis)

